

MI VOTO NO ES CHEQUE EN BLANCO 001

JUNIO DE 2020

SEÑOR PRESIDENTE: ALGO NO ESTÀ FUNCIONANDO BIEN.

Si bien es cierto que usted ha recibido un país en ruinas, que fue saqueado y abandonado a su suerte, debo reconocer que la actitud que ha tomado frente a esta situación es de un patriota, un hombre que se debe a sus promesas y a su pueblo, a ese de los más desprotegidos. Pero también quiero ver que esa actitud la tenga su gabinete, porque tanto los secretarios como sus allegados no han tenido la actitud democrática que se quiere. Es necesario que la gestión sea más transparente y activa en todos los niveles de acción del gobierno.

Debe usted tomar en cuenta que si muchos no somos militantes de MORENA, somos simpatizantes de AMLO y por usted votamos con mucho gusto, pero los legisladores, que también son su gobierno, no están ayudando a que cambie la forma de gobernar; la forma en que se gastan los dineros del pueblo o la forma en que se debe ser transparente.

No hay rendición de cuentas claras ni las acciones que deben ser necesarias para que sepamos cómo gastan el presupuesto y de qué forma ahorran lo que dicen.

Usted señor presidente nos pide que votemos por seguir con la mayoría de MORENA en las cámaras para modificar las leyes que sean necesarias para tener un Estado más justo. Cosa que se necesita, pero quisiéramos saber de qué forma o que plan rector se tiene para que al implementar estas leyes, en la siguiente legislatura, no puedan cambiarlas o modificarlas o parcharlas como ha sido costumbre. Si usted nos garantiza que con el Congreso a modo se va implementar el Plebiscito y el Referéndum con reglas claras de aplicación y carácter jurídico inalienable, caminemos juntos con la democracia. Pero si no hay garantía de su parte, tendremos la incertidumbre de que aquellos que lleguen a las Cámaras de diputados, locales y federal, solo vean por sus intereses y le impidan a usted hacer los cambios necesarios, ya que hemos padecido de muchos de ellos sus mentiras y su burocracia.

Vea usted por ejemplo: ¿Cuántos de ellos han propuesto algún plan de reactivación económica? ¿Cuántos de ellos están trabajando en un plan de apoyo a los que perdieron su empleo? ¿Cuántos de ellos han propuesto

iniciativas de apoyo a las pequeñas y medianas empresas? Todo se lo están dejando al Gobierno federal como si fuera el único que debe arreglar las cosas, como si fuera el único que debe pensar y actuar.

En la CDMX se quiere iniciar la “nueva normalidad” dejando a los ciudadanos la protección, el cuidado y el riesgo de contagio, y surge la pregunta ¿En qué momento el gobierno de la CDMX debe dejar en manos de la sociedad los cuidados que “dice” ha proporcionado? Porque lo que hemos hecho, los ciudadanos es seguir sus recomendaciones, seguimos los cuidados que nos dijeron, nos quedamos en casa por su indicación, no hay programa de reactivación incluido el cuidado de este regreso, no hay plan de contingencia si hay rebote, no hay apoyos económicos o en especie para afrontar la pérdida de empleo o la disminución de salarios. No hay plan de retorno económico puesto que no hay dinero para gastar. Pero de los dineros que están resguardados en los fideicomisos, de la reconstrucción, de los apoyos sociales o de las recuperaciones no hay cuentas claras. Ni se mencionan para no meterse en problemas de opacidad.

Señor Presidente hay mucha esperanza en ver que su actuación hasta ahora sea de recuperar parte de lo que gobiernos anteriores se han llevado. Esperamos llegar a la consulta que nos prometió para pedirle que los investigue y sean castigados como se merecen y devuelva lo que se robaron.

Si usted se compromete a que los militantes de MORENA, que serán propuestos para legisladores, cumplirán con la palabra de hacer que sea la sociedad quien apruebe las leyes necesarias para evitar que el pasado ominoso regrese, habría un compromiso para darle la fuerza legislativa que necesita y así lograr el cambio. EN USTED CONFIAMOS PERO DEBE SER UNA CONFIANZA COMPLETA, EN SU GABINETE Y LEGISLADORES, PARA QUE NUESTRA ESPERANZA NO MUERA EN EL INTENTO.

Espero que mis palabras no sean en vano señor Presidente y quedo de usted como su atento y seguro servidor.

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.15.06.2020.

dcte600.morales1@gmail.com